

Hallo,

mein Name ist Sujan, ich bin 33 Jahre alt und komme aus Essen. Seit Februar 2025 besuche ich die Abendrealschule Essen-Eiberg, um meinen Hauptschulabschluss nachzuholen.

Ich habe mich bewusst für diesen Schritt entschieden, weil ich meine schulische Laufbahn nachholen und neue Chancen im Berufsleben schaffen möchte.

Auch wenn es manchmal eine Herausforderung ist, wieder zur Schule zu gehen, bin ich motiviert und bereit, mein Ziel zu erreichen. Ich freue mich darauf, in dieser Zeit viel zu lernen, mich weiterzubilden und neue Menschen kennenzulernen.

Das Besondere an dieser Schule ist, dass die Lehrkräfte und die Studierenden (so werden hier die Schülerinnen und Schüler genannt) sehr hilfsbereit sind und dass es gar keinen Ärger untereinander gibt, da alle zusammenhalten.

Des Weiteren haben wir einen sehr netten Hausmeister.

Darüber hinaus hat man Zeit zu lernen und keinen Duck. Wir haben Spaß am Lernen durch eine sehr schöne Atmosphäre. Die gute Energie an dieser Schule ist sehr motivierend und ich weiß, dass ich mein Ziel erreiche.

Sujan